



Baden-Württemberg.de

📅 26.06.2013

KOMMUNEN

Silbermedaille für Steinmauern bei „Unser Dorf hat Zukunft“



„Das ehrenamtliche Engagement in Baden-Württemberg spielt eine große Rolle für die Zukunft unserer ländlichen Räume. Denn wir brauchen die Ideen und den Einsatz der Menschen vor Ort, um unsere Dörfer lebenswert zu gestalten und innovativ weiterzuentwickeln. Die Gemeinde Steinmauern (Landkreis Rastatt) ist beim Wettbewerb ‚Unser Dorf hat Zukunft‘ für ihr herausragendes Engagement mit der Silbermedaille belohnt worden. Ich gratuliere allen Bürgerinnen und Bürgern zu diesem Erfolg“, sagte der baden-württembergische Minister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Alexander Bonde, in Stuttgart anlässlich der Bekanntgabe der Ergebnisse des 24. Bundeswettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“. Insgesamt seien in Deutschland 24 Gemeinden aus 13 Bundesländern ausgezeichnet worden, dabei hätten neun Teilnehmer eine Gold- und acht eine Silbermedaille errungen. Sieben Bewerbern würden Bronze-Medaillen verliehen. Insgesamt hätten bundesweit etwa 2.600 Dörfer an Landes- und Kreiswettbewerben teilgenommen.

„Steinmauern ist ein gelungenes Beispiel für eine nachhaltige Dorfentwicklung. Die Bürgerinnen und Bürger engagieren sich in vielen Arbeitskreisen und Projektgruppen. Es wurden zahlreiche Veränderungen bewirkt: von der gemeinsamen Gestaltung eines Dorfmittelpunktes über ein intelligentes Fuß- und Radwegenetz mit kurzen Wegen bis hin zum ganzheitlichen Grünkonzept. Die Gemeinde hat zudem eines der ersten klimaneutralen Rathäuser Baden-Württembergs“, so der Minister.

Im Rahmen des 25. Wettbewerbs, der diesen Herbst ausgeschrieben wird, hätten weitere Kommunen die Chance, das Engagement ihrer Bürgerinnen und Bürger publik zu machen. „Ich hoffe, dass viele baden-württembergische Kommunen diese Chance ergreifen und das touristische Vermarktungspotenzial nutzen, das sich durch eine Teilnahme am Wettbewerb ergibt“, sagte Bonde abschließend.

Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“

Der Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ geht auf den im Jahr 1961 gegründeten Wettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden“ zurück. Der Bundeswettbewerb wird vom Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz ausgelobt.

Weiterführende Informationen

www.dorfwettbewerb-bw.de

www.dorfwettbewerb.bund.de

#Bürgerbeteiligung

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/silbermedaille-fuer-steinmauern-bei-unser-dorf-hat-zukunft>